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A C T A         Nº   28                                   EJERCICIO 2019-2020 

 

En formato virtual (a través de la aplicación Zoom), a los siete días del mes de abril del año dos mil veinte, sien-

do la hora dieciocho y quince, se reúne, en sesión ordinaria, el Consejo Ejecutivo de la Organización del Fútbol 

del Interior.  Preside el Prof. Mario Cheppi, con la asistencia de los señores consejeros Agrim. Marcos Tiscor-

dio, Sr. Jorge Ortiz, Sr. Sebastián Sosa, Sr. Manuel Román, Sr. Héctor Coronel, Sr. Eduardo Píriz, Sra. Maria-

na Fernández Amy, Sra. Graciela Cáceres, Sr. Franklin Nilo Scarpa, Dr. Luis Camargo, Sr. Heber Scirgalea, Cnel. 

® Ney Irigoyen y Sr. Luis Fabiani,  

Conectado en la aplicación el miembro del Comité Ejecutivo de AUF Dr. Fernando Sosa. 

En el acta y en sus funciones el Gerente Cr. Carlos Eduardo Segura  

 

ACTA ANTERIOR 

El Prof. Cheppi aclara que el acta anterior fue aprobada a través de internet a los efectos de que se pudiera 

liberar fondos a proyectos del fideicomiso que se aprobaron en la reunión. El fiduciario actúa una vez que se 

apruebe el acta correspondiente. 

 
MEDIDAS TOMADAS POR LA MESA 
El Prof. Cheppi da cuenta que, una vez establecidas las normas gubernamentales por la epidemia del COVID 19, 

se fueron tomando una serie de medidas que implicaron afectaciones al funcionamiento del Consejo Ejecutivo y 

a las oficinas administrativas de OFI. También se resolvió la suspensión, en forma indefinida, de la actividad 

deportiva. Esta medida se vio reforzada por la prohibición por parte del gobierno de cualquier actividad depor-

tiva.  

Las medidas fueron acordadas por la Mesa (Presidente, Secretario y Tesorero) en consulta con compañeros. En 

muchos casos con conversaciones con las Mesas de las Confederaciones. 

Informa asimismo sobre las medidas que se tomaron con respecto al personal administrativo.  

Hasta el 30 de  marzo se cerraron las oficinas pasándose a un régimen de trabajo remoto (a través de la web). 

A partir del 1 de abril se resolvió: cumplimiento de licencias pendientes a Gerente y Sra. Costoya, Seguro de 

Paro parcial a 2 funcionarias de Tesorería, 1 funcionaria de COMET, la funcionaria de servicio, al Sr. Matosas 

(porque está desarrollando la realización de cursos on line o semipresenciales). A la funcionaria Sra. Acri se le 

complementará el período para que pueda tener acceso al derecho de seguro de paro. Al resto de los funciona-

rios se los envió al Seguro de Paro total.  

Queda claro que no se ha planteado ninguna consideración especial con respecto a los funcionarios. Quienes 

están en licencia, de continuar la situación actual, pasarán a seguro de paro. 

Se dispuso que, para los que están en seguro de paro, se otorgue una partida fija de diez mil pesos sin descuen-

tos, con el objetivo de solventar, aunque sea en parte, la pérdida salarial que tendrán. Si continúa esta situa-

ción, a partir del segundo mes, la partida será de once mil.  

Con respecto a las afiliadas, se resolvió que las obligaciones no se abonen (sin intereses) hasta el 15 de mayo.  

Ante reiteradas consultas sobre la Copa de Clubes se estableció que no se iniciará nada antes del 15 de mayo y 

que se mantendrá el monitoreo de la situación para poder determinar cómo seguir. 

El Prof. Cheppi dice que se debe trabajar en la búsqueda de información sobre las afiliadas a los efectos de 

gestionar algunas posibilidades de ayudas. 

En tal sentido informa sobre una reunión mantenida (a través de la web) con AUF en la que se estableció sobre 

las gestiones que se realizarán ante FIFA y CONMEBOL para solicitar apoyos económicos. Se debe trabajar 

entonces en que documento se debe presentar. 

 

FORMA DE TRABAJO 
El Prof. Cheppi plantea que, en atención a las circunstancias, se seguirán manteniendo reuniones a través de la 

plataforma Zoom. Se plantea que las Comisiones también trabajen de esta forma. 

A tales efectos el Sr. Ortíz da cuenta de cómo sería el procedimiento. En principio, el servicio está a su nombre 

por lo que, en caso de querer una reunión, deberán solicitarle para la coordinación. 
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FIDEICOMISO 
Se aprueba el informe presentado por la Comisión Técnica, autorizándose los adelantos planteados. 

El informe es el siguiente:  

Sugerencia de adelantos para obras que se están realizando o ya han finalizado (se recuerda que ya se había 

aprobado un adelanto del 30%), según las visitas a obras realizadas en los meses de marzo y abril y las informa-

ciones recibidas de los clubes y ligas, a través de Consejeros y de la Tesorería de OFI en forma de informes, 

visitas a obras e información de fotos y videos. 

1- Club Rosario Atlético, de la ciudad de Rosario en el Departamento de Colonia. Construcción de tejidos, y 

reparaciones en baño y Vestuario. La obra se encuentra con un avance cercano al 40%. Se sugiere realizar un 

segundo adelanto del 40%. ($ 280.000) 

2- Club Deportivo y Social Santa Catalina, de la localidad de Santa Catalina en el Departamento de Soriano. 

Construcción de Vestuario y tramo de Tribunas. La obra se encuentra con un avance cercano al 85%. Se sugiere 

realizar el pago del total del importe aprobado. ($ 400.000) 

3- Club Atlético River Plate, de la localidad de San Javier en el Departamento de Rio Negro. Obras de 

reacondicionamiento piso parqué en gimnasio de entrenamiento. La obra se encuentra finalizada. Se sugiere 

realizar el pago del total del importe aprobado. ($ 400.000) 

4- Club Atlético Universal, de la ciudad de San José de Mayo, en el Departamento de San José. Construcción 

del tejido perimetral del campo de juego. La obra se encuentra con un avance superior al 90%. Se sugiere 

realizar el pago del total del importe aprobado. ($400.000). 

 

VARIOS 
FIFA – El Dr. Sosa da cuenta que FIFA sacó Circular sobre distintos aspectos referidos a afectaciones sobre 

la pandemia de COVID 19. 

Se aclara que algunos trámites de reclamos sobre mecanismo de solidaridad siguen adelante. 

MARKETING – El Sr. Scirgalea informa que, conjuntamente con el Sr. Diano, mantuvieron reunión con la empre-

sa Porto Seguros. Se seguirá trabajando. 

 

Siendo la hora 20:10 se levanta la sesión.  

Próxima sesión: miércoles 15 de abril de 2020 hora 18:00. (a través de ZOOM). 

 


